

前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう

目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに
2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命

深夜3時 大型トラック、パンク・・・ 後続の大型トラックが追突

さらに、別の大型トラックが衝突、1人死亡

◇前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/9/25(水) 12:09

25日午前3時40分すぎ、岡山県の山陽道で大型トラック3台が絡む追突事故があり、男性1人が死亡しました。タイヤがパンクして道路の端に止まっていた大型トラックに大型トラックが追突しさらにその数分後、別の大型トラックが衝突しました。この事故で3台目の大型トラックの運転手の男性が死亡し、ほかの2台の男性運転手も軽いけがをしました。

標茶 橋の欄干に衝突、軽乗用の男性死亡

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/09/25 16:19

25日午前8時40分ごろ、釧路管内標茶町栄の国道で、男性（63）の軽乗用車が、道路脇の橋の欄干に衝突し、男性は搬送先の病院で間もなく死亡した。

信号のない交差点

右折しようとした通勤途中の車にはねられ

容疑者の男性、「自転車を見落としてしまった」

自転車で横断歩道を渡っていた男性重傷

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/9/24(火) 18:26

24日午前8時ごろ、神奈川県の信号のない交差点で、横断歩道を自転車で渡っていた会社員の男性（37）が、右折中の乗用車にはねられ、頭を強く打つなど重傷を負った。警察は、乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（22）を現行犯逮捕した。「自転車を見落としてしまった」と容疑を認めている。容疑者は通勤途中だった。